

POLRI

Satgas Preventif Patroli Antisipasi Balapan Liar dan Tindak Kriminalitas Saat Ngabuburit di Ciamis

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Mar 16, 2026 - 12:03



CIAMIS ~ Satgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli ke sejumlah lokasi keramaian yang menjadi pusat kegiatan warga menunggu waktu adzan magrib atau lokasi ngabuburit di Kabupaten Ciamis, Jawa Barat. Ini

dilakukan dalam rangka Operasi Ketupat Lodaya 2026 cipta kondisi menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah.

Tampak sejumlah personel Polri Satgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar dibawah pimpinan Aipda Muh. Wari berkeliling pusat kota menggunakan kendaraan dinas roda 2 Polri. Sejumlah lokasi turut disambangi, salah satunya Alun Alun Ciamis, Kabupaten Ciamis.

"Kehadirannya untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas yang sering terjadi dan muncul ketika bulan suci ramadan, seperti balapan liar hingga perang sarung. Ini juga agar warga masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. Sehingga warga dapat dengan nyaman melaksanakan kegiatan di waktu sore sambil menunggu saat berbuka," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, SH., M.M., dalam keterangan resminya, Senin (16/3/2026).

Selama patroli, kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, personel dilapangan turut menyampaikan himbauan kamtibmas ke masyarakat. Salah satunya dengan mengajak warga untuk selalu waspada guna mencegah tindak kriminalitas akibat kelalaian dari masyarakat itu sendiri serta pelanggaran berlalu lintas, mulai dari balapan liar dan penggunaan knalpot brong.

"Kami mengajak kepada semua pihak agar sama sama menjaga kondusifitas wilayah. Salah satunya warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti copet, jambret, curanmor hingga pecah kaca. Warga juga diimbau untuk tidak melakukan balapan liar ataupun menggunakan knalpot brong yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas. Mari kita sama sama wujudkan Harkamtibmas sehingga semua pihak dapat menjalankan ibadah di bulan suci ramadan dengan nyaman dan aman," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.